



ASSOCIATION ÉLANTIFIQUE

Protection des écosystèmes et de la biodiversité
indispensable à notre qualité de vie.
Une meilleure connaissance de ce qui nous entoure
permet une meilleure connaissance de nous même.

QUI SOMMES NOUS?



JÉRÔME



FANNY



NOËLLE

DES PROJETS
VIVANTS



L'ÈRE "réserve sauvage" de la commune !

Acquisition d'un terrain situé route du Vignaud.



Nous vous proposons la création d'un sentier
d'interprétation, où vous pourrez observer,
ressentir, contempler et apprendre de la nature.

"partenariat avec l'école"



Un projet qui s'adresse aux élèves. L'association souhaite
intégrer l'école du village à son action de protection de la
biodiversité. Pour cela, elle souhaite mettre à sa disposition
une zone naturelle qui devient, tout au long de l'année scolaire,
le support d'un projet pédagogique de connaissance et
de préservation de l'environnement.

"verger et potager communal"



La commune peut mettre à notre
disposition des terres vierges.

Une idée a donc germé !

Créer un jardin collectif ou plusieurs ! C'est une
opportunité, pour les habitants de se rencontrer,
de créer du lien entre eux et avec la nature.

Nous vous attendons nombreux!

À QUI S'ADRESSE
T'ON?



A toutes les personnes qui
veulent mettre les mains
dans la terre et la tête dans
les nuages (ça fait déjà un paquet de monde).
Que vous soyez jeune ou potentiellement très
vieux, l'âge importe peu (là aussi ça fait du monde).
L'important est de réveiller nos sens endormis.
Si vous vous êtes reconnus, rejoignez nous !



Un bulletin d'adhésion
est disponible au dos
de cette page.



INFORMATIONS

www.elantifique.org



Association élantifique
6, route du Vignaud
87420 Saint Victurnien



06 30 41 91 38



elantifique@gmail.com



[ulule.com/elan-tifique](https://www.ulule.com/elan-tifique)

Cagnotte participative.
Nous avons besoin
de votre contribution
pour financer nos projets.

MERCI !

Ensemble, nous pouvons relever de nombreux défis pour préserver la biodiversité et notre qualité de vie.
L'association élantifique œuvre pour une action concrète, qui nous concerne tous.